



Tous mobilisés le 26 juillet, 19h à République pour Georges Abdallah et la Palestine !

Célébrons la libération de Georges Abdallah et continuons son combat, le nôtre !

Stop au génocide, brisons le blocus, halte à la famine à Gaza !

Le 17 juillet dernier a marqué au fer rouge l'histoire de la lutte anti-impérialiste dans notre pays : après 41 ans d'emprisonnement, après 41 ans d'une résistance héroïque, l'Etat Français a été contraint d'accorder la liberté à Georges Abdallah.

Cette libération est, en premier lieu, celle de notre camarade Georges Abdallah et de sa résistance inébranlable à ne rien lâcher, à ne pas plier, à ne pas renier ni se renier pour finalement l'emporter dans ce bras de fer engagé contre l'Etat français durant toutes ces années de combat.

Cette libération est aussi intimement liée à l'héroïque résistance Palestinienne qui, à chaque instant, affronte féroce les crimes génocidaires en cours de l'entité sioniste et ses velléités d'une colonisation totale de la Palestine.

Mais cette libération est aussi celle arrachée par la mobilisation « ascendante » de toutes ces forces révolutionnaires, anti-impérialistes et démocrates qui désormais se comptent par milliers et qui, à travers des milliers d'actions, de rassemblements et de manifestations, depuis des années, ont permis de créer un rapport de force conséquent qui a débouché sur cette victoire historique.

« Les diverses initiatives solidaires que vous avez développées dans cette campagne internationale apportent un cinglant démenti à ceux et à celles qui misaient sur l'essoufflement de votre mobilisation. » (Georges Abdallah)

La libération de Georges Abdallah est une victoire politique majeure qui nous envoie un signal fort : on a raison de se révolter et seule la lutte paie ! Cette victoire est riche d'enseignements et nous encourage plus que jamais à poursuivre notre lutte sans relâche pour soutenir la lutte du peuple palestinien et de son avant-garde combattante.

A l'heure où Georges Abdallah va quitter Lannemezan, Gaza connaît une famine génocidaire organisée par l'entité sioniste ; les massacres sont quotidiens et le soutien intrinsèque des états impérialistes est total. Plus que jamais, nous devons faire tonner notre colère et scander notre solidarité inconditionnelle avec la cause Palestinienne et à la lutte de libération nationale juste et légitime de son peuple et des flambeaux de sa résistance pour une Palestine libre, libérée du joug du colon de la mer au Jourdain, pour le retour de tous les réfugiés et la libération de tous les prisonniers. Par notre mobilisation, nous prolongerons cette fois encore le combat de Georges Abdallah de toute une vie.

Ainsi soyons massivement présents ce samedi 26 juillet, place de la République, à 19h pour célébrer la libération de Georges Abdallah et rassemblons-nous massivement pour dénoncer cette fois encore la colonisation de peuplement en Palestine et les crimes génocidaires qui en résultent. Rassemblons-nous massivement pour soutenir le peuple palestinien et son héroïque résistance qui restent debout, fermes et déterminés jusqu'à la victoire et la libération complète !

Comme toujours, Georges Abdallah, tes camarades sont-là, et comme toi qui as vaincu, la Palestine certainement, assurément, indéniablement, inéluctablement vaincra !

Tous à République samedi 26 juillet à 19h !

Soutenir la Palestine n'est pas un crime !

Tous naturellement, les masses populaires palestiniennes et leurs avant-gardes révolutionnaires peuvent toujours compter et doivent toujours compter sur notre mobilisation et notre solidarité active !

**Que mille initiatives solidaires fleurissent en faveur de la Palestine et de son héroïque résistance !
Ensemble, camarades, c'est seulement ensemble que nous vaincrons ! »**

Paris, le 23 juillet 2025

**Campagne unitaire pour la libération de Georges Ibrahim Abdallah
Union pour la Reconstruction Communiste
Ligue de la Jeunesse Révolutionnaire**



Autres signataires :

- Jeunes Révolutionnaires.
- Fédération Syndicale Etudiante.